



Liebe Mitglieder, Eltern und Interessierte,

auch für das Jahr 2025 möchten wir kurz zusammenfassen, was der Förderverein für unsere Kinder geleistet hat. Wir möchten stolz das Engagement unserer Mitglieder sichtbar machen und damit ggf. auch andere animieren es uns gleich zu tun, denn nur mit viel ehrenamtlicher Arbeit war dies alles möglich.

Neben einer Vielzahl von kleineren Anschaffungen für die Kita, wie u.a. Plottermaterial und einem neuen Spielsofa für die U3-Kinder, hatten wir dieses Jahr zwei große Projekte, die wir umsetzen konnten.

Zunächst haben wir im Juni einen Trommel-Workshop mit der Argandona-Trommelwelt organisiert, einschließlich eines großen Abschlusskonzertes aller Kinder auf dem Hof bei herrlichem Wetter und mit den Eltern als Zuschauer. Die Kinder und auch die anwesenden Eltern waren wie verzaubert. Die gelernten Lieder werden noch heute von Groß und Klein trommelnd vor sich hin gesummt.

Diese Aktion konnte zum einen durch eine großzügige Spende des Hilfswerks Lions Club Kerpen e.V. finanziert werden – Danke auch an dieser Stelle noch einmal! – und zum anderen durch die vom Förderverein organisierte Tombola auf dem Sommerfest.

Für die Tombola wurden Preise gesammelt, katalogisiert, Lose verkauft und die Gewinne im Akkord ausgegeben. Eine ganz starke Teamleistung!

Zum Ende des Jahres haben wir sodann über das Förderprogramm des Landes Nordrhein-Westfalen „2.000 x 1.000 für das Engagement“ eine Förderung von satten EUR 1.000,00 für unser Projekt „Mitgefühl als Schlüssel zum Engagement“ erhalten.

Dieses Mal stand die Förderung jungen Engagements im Fokus des Landes NRW. Und wie kann man junges Engagement besser fördern, als den Kindern bereits in jungen Jahren zu zeigen, was Engagement so alles für sie leisten kann?

So haben wir ein großes, ganz besonderes, gemeinsames Weckmannfrühstück

veranstaltet und den Kindern erklärt, dass man nicht nur – wie St. Martin – materielle Dinge teilen kann, sondern auch seine eigene Zeit, um für andere etwas Schönes zu gestalten. Im Zuge dessen besuchte uns sodann kurz vor Weihnachten auch das Kindertheater Zauberflöckchen aus Köln und versüßte den Kindern mit dem Engel „Marie“ und der spanischen Ratte „Ramon“ die Zeit bis zum Ferienbeginn. Die Finanzierung konnte vollständig aus dem Fördertopf erfolgen, wofür wir sehr dankbar sind.

Im Sinne der Gemeinschaft haben wir das Theaterstück in den Räumlichkeiten des Juze durchgeführt, so dass auch der zweite Kindergarten in Blatzheim zu günstigen Konditionen eine eigene Theatervorstellung genießen durfte. Wir hoffen zukünftig häufiger derart zusammenarbeiten zu können, um noch mehr für unsere Kinder zu ermöglichen.

Natürlich haben wir mit den sonstigen Einnahmen aus dem bereits erwähnten Sommerfest und unseren Mitgliedsbeiträgen noch diverse kleine Aktionen finanziert, insbesondere die im Jahr 2025 verabschiedeten Schulkinder (unsere Maxis) durften sich über einen Besuch beim Imker, eine tolle Holz-Bastelaktion mit Franz Weingarten und einen abenteuerlichen Abschiedsausflug zur Gymnicher Mühle freuen.

Und natürlich gab es noch einen Besuch vom Weihnachtsmann, der jeder Gruppe ganz tolle Geschenke für den jeweiligen Bedarf mitgebracht hat. Die vielen Pakete unterm Baum haben für großes Staunen gesorgt.

Vielen Dank für euer Engagement sowie die finanzielle Unterstützung aller Mitglieder und großzügigen SpenderInnen, ohne die das alles nicht möglich wäre. Für 2026 stehen wir in den Startlöchern und hoffen erneut viel bewegen zu können!

Wir freuen uns stets über neue Mitglieder oder Einmalspenden und setzen diese voll und ganz zum Wohle der Kinder der Kita um.

Euer Vorstand des Fördervereins der Kita in der alten Schule (Cosima, Dirk und Admira)

Mitgliedsanträge bekommt Ihr im Büro der Kita-Leitung oder auf Anfrage per Mail an foerderverein-kitainderaltschule@web.de. Für Spenden an unseren Förderverein können selbstverständlich Spendenquittungen ausgestellt werden. Bitte gebt die Info auch an interessierte Verwandte, Bekannte und Freunde weiter.